

Pressemitteilung • SCHULE & BERUF Wiener Neustadt

Erfolgreiche Premiere der SCHULE & BERUF in Wiener Neustadt

Die Fachmesse **SCHULE & BERUF** feierte vergangene Woche mit 4.600 Besucher:innen und 86 Aussteller:innen eine gelungene Premiere in Wiener Neustadt. Das etablierte Format der **Fachmesse für Aus- und Weiterbildung**, das seit über zehn Jahren in Wieselburg stattfindet, überzeugte nun auch in der Arena Nova. Aufgrund des großen Erfolgs wird die Messe auch 2025 wieder in Wieselburg und in Wiener Neustadt stattfinden.

Die Zusammenarbeit zwischen der Messe Wieselburg und der Arena Nova ermöglichte es, ein **breites Angebot an Lehrstellen, weiterführenden Schulen und Weiterbildungsmöglichkeiten unter einem Dach** zu vereinen. Gerald Stangl, Geschäftsführer der Arena Nova, ist überzeugt: „Wiener Neustadt ist mit 13.000 Schülerinnen und Schülern die größte Schulstadt des Bundeslandes. Die Wahl der richtigen Ausbildung ist nicht einfach und braucht fundierte Informationen. Somit war für mich klar, dass wir einen Partner für die Umsetzung bzw. einer Weiterführung der Messe SCHULE & BERUF begeistern möchten. Der Erfolg gibt uns recht. Die Weichen für eine langjährige erfolgreiche Zusammenarbeit wurden gestellt.“

Der ganzheitliche Ansatz der Messe stellte eine besondere Stärke dar: Statt einer Entscheidung zwischen Schule oder Beruf konnten die Jugendlichen die Möglichkeiten beider Welten kompakt entdecken und erleben. In interaktiven Workshops konnten die Jugendlichen praktische Erfahrungen sammeln und ihre Fähigkeiten testen. Der **direkte Austausch** mit Ausbildungsleiter:innen und Lehrlingen ermöglichte praxisnahe Einblicke in verschiedene Berufsfelder und unterstützte die jungen Besucher:innen bei der Entscheidungsfindung für ihre berufliche Zukunft. Nadine Reiter, Projektleiterin der Messe, zeigte sich begeistert: „Es liegt mir besonders am Herzen, junge Menschen bei ihrer beruflichen Orientierung zu begleiten. Die Messe schafft für sie eine wertvolle Gelegenheit, die ihre zukünftige Laufbahn maßgeblich beeinflusst.“

Mit ihrem vielfältigen Angebot hat die SCHULE & BERUF das Interesse und die Begeisterung der jungen Generation geweckt. Diese Premiere in Wiener Neustadt markiert nicht nur einen erfolgreichen Start, sondern setzt auch neue Maßstäbe für die berufliche Orientierung in Niederösterreich. Die kommenden Jahre versprechen eine Weiterentwicklung des Formats am Standort, um junge Menschen auch weiterhin auf ihrem **Weg ins Berufsleben** zu unterstützen.

Kontakte für Rückfragen:

Nadine Reiter BSc MBA MSc
Projektleitung SCHULE & BERUF

NR@messewieselburg.at
+43 (0) 7416 / 502 - 21

Jürgen Undeutsch BA MA
Marketingleitung

JU@messewieselburg.at
+43 (0) 664 / 12 69 717

Unterlagen zur freien Verwendung:

Fotos bzgl. SCHULE & BERUF:



Bildtext: Bestens besucht: Die SCHULE & BERUF feierte 2024 erstmals Premiere in Wiener Neustadt.



Bildtext: Geschäftsführerin der Messe Wieselburg Marion Heim und Geschäftsführer der Arena Nova Gerald Stangl freuen sich über den Erfolg der SCHULE & BERUF in Wiener Neustadt.

Fotocredit: Messe Wieselburg

Download-Link: <https://www.dropbox.com/t/AMqKVVBOMGiV7G1K>

Image-Fotos bzgl. SCHULE & BERUF:



Fotocredit: www.schafranek.at

Download-Link: <https://www.dropbox.com/t/RLIABVQGOAycA0fU>

Logo SCHULE & BERUF:



Download-Link: <https://www.dropbox.com/t/Brgs4T40XzMCvZHH>